

Mijain Lopez espère bien décrocher son quatrième titre olympique à Tokyo, en 2020



La Havane, 13 déc. (RHC).- Mijain Lopez, trois fois champion olympique de la lutte gréco-romaine espère bien décrocher son quatrième titre olympique à Tokyo, en 2020.

La chaîne de télévision de la province de Pinar del Rio a assuré que le gladiateur cubain prendra ses résultats aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Barranquilla, l'année prochaine et au championnat panaméricain de luttres, au Pérou, en 2019, comme point de repère.

A ces deux tournois, Mijain Lopez combattra dans la division des 130 kilos.

Eloigné des compétitions de son propre gré pour se reposer pendant un an, Mijain Lopez a dit qu'il s'entraîne à présent et qu'il est en pleine forme.

Agé de 35 ans, le grand gladiateur cubain a été couronné cinq fois champion du monde de lutte gréco-romaine, une performance enviable.

Dans des déclarations à la chaîne de télévision de Pinar del Rio, celui qui est considéré comme le meilleur gladiateur cubain de tous les temps a souligné que sans la Révolution et son leader historique

Fidel Castro il n'aurait jamais pu arriver au point où il se trouve en ce moment.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/150192-mijain-lopez-espere-bien-decrocher-son-quatrieme-titre-olympique-a-tokyo-en-2020>



Radio Habana Cuba